

10月～1月のお楽しみイベント

日帰り旅行やクリスマス会以外にも、当園ご利用者自治会の意向を中心に様々なイベントを行いました。また、手をつなぐ育成会のスポーツ祭りや勝谷地区運動会に参加することができました。今後もお楽しみイベントを通して、日々の生活の中で楽しみを持っていただき、心身共にリフレッシュしていただけるようなイベントを企画していきます。



手をつなぐスポーツ祭り



日帰り旅行



勝谷地区運動会



書初め



お菓子作り



初詣

お問い合わせ

〒689-0426
鳥取市鹿野町寺内 102 番地
障害者支援施設 鹿野第二かちみ園

TEL:0857-84-3267 FAX:0857-84-3293
E-mail dai2_info@tottori-kousei.jp (代表)
HP <http://www.tottori-kousei.jp/dai2k.html>

鹿野第二かちみ園だより

大漁市場 なか～47号～
SEAFOOD MARKET



鹿野第二かちみ園基本理念

1. 利用者の権利を擁護します
2. 利用者主体のサービスを提供します
3. 地域に貢献する施設を目指します

2025年2月発行

あいサポート・アートとっとり展

鳥取県内の障がいのある人の芸術・文化活動の大きなイベントの一つである、あいサポート・アートとっとり展に作品を出展しました。当園では書道5点、絵画7点、造形9点、計21点作品を出展し、美術部門立体造形にて西尾義清様・浜辺美佳様の「じんべいさん」が銅賞を受賞しました。また、美術部門書道にて山田俊徳様の「太陽」、美術部門絵画にて細木広宣様の「パンダ」、梅田佳輝様の「オニオオハシ」、中村美穂様の「向日葵」の4点が佳作を受賞しています。



美術部門立体造形 銅賞
「じんべい」
西尾 義清様・浜辺 美佳様

① 当園主催 いろいろアート展(当園主催)

毎年開催されている「いろいろアート展」が開催されます。日中活動や余暇時間にアートを取り入れ、ご利用者一人ひとりが自分の中の感情を表現した作品が展示されます。次の通り作品展示予定です。
日時：2025/2/27(木) 14:00～
3/3(月) 14:00
場所：中電ふれあいホール3階
鳥取市片原1丁目201

② あいサポート・アートとっとり展(県主催)

【日時及び場所】
東部 2025/2/8(土)～2/16(日)
鳥取県立博物館
中部 2025/1/11(土)～1/19(日)
エースパック未来中心
西部 2024/12/21(土)～2025/1/5(日)
米子市美術館



アート作品
展示予定

ファミマプリント 知事報告会への参列

山陰のデザイナーの方々から構成される一般社団法人 COOD CREATORS 様とはこれまで障がいのある方のアート作品にデザイン加工し商品化に繋げるという目的で当園においてもご尽力いただいております。このたび COOD CREATORS 様がファミリーマート様とファミマプリントを使ったステッカー販売の契約をされ、11月28日、県庁にて平井知事にその報告会が行われましたが、当園から舛井明美様、杉永八重美様、梅田佳輝様の3名が参列させていただきました。「見るのが好きなバスを描いた」という梅田様のコメントに、平井知事より「美しい発想で表現された作品を多くの人に楽しんでもらえれば」とお声かけいただきました。国内全店舗のファミリーマート店で7年1月31日までプリントできるようになりました。



福祉サービス第三者評価の受審と評価結果

12月5日、第三者評価機関である「保健情報サービス」にて第三者評価を受審しました。共通評価基準として、大きく「福祉サービスの基本方針と組織」「組織の運営管理」「適切な福祉サービスの実施」から構成される45項目及び内容評価基準として、「利用者の尊重と権利擁護」「生活支援」から構成される15項目の計60項目について審査を受けました。結果はa評価が58項目、b評価が2項目でした(a評価=良い水準、b評価=多くの施設の一般的状態、c評価=b評価以上の取り組みを期待する状態)。ちなみに、b評価項目は、「福祉人材の確保」と「人事評価制度の導入(人事基準の明確化)」でした。これからも今まで以上にご利用者の意思を尊重し、良質なサービス提供を心掛けたいと思っています。

勝谷地区防災訓練

10月16日に勝谷地区の皆様のご協力のもとちかみ園合同で勝谷地区防災訓練をしました。ご利用者にも実際に消火体験をして頂きました。皆様が貴重な1日になりました。終わった後は、美味しいピラフとお茶を頂きました。



日帰り旅行

なるべく人混みを避け、手指消毒やマスクの着用できる方は着用する等、感染症対策に配慮しつつ、各丁目で亀太郎ロードや但馬牧場公園に日帰り旅行に行きました。また、日ごろから体調管理にも気を使っており、体調が万全な形で旅行に臨んでいます。旅行で普段とは違う、非日常を味わうことができ、皆様大変喜んでおられました。



クリスマス会

毎年恒例のクリスマス会が開催されました。サンタさんからのプレゼントから貰い、すごく嬉しそうにされていました。クリスマスケーキも食べて、いいクリスマスになりました。



福引大会

1月7日、新年第一弾のイベントとして福引大会を開催しました。的当てゲームやくじ引きをし、色々な景品が入った福袋をもらいました。今回はプレゼントや景品などを貰える機会が多く、嬉しそうに笑顔になる姿が見られました。

